

Comunicado de Prensa nº: **03**
Fecha: **30 de septiembre 2014**

PRESENTACIÓN OFICIAL DEL 40º RALLYE ORVECAME ISLA TENERIFE TROFEO CEPESA

RUEDA DE PRENSA DE PILOTOS, VIERNES 17 DE OCTUBRE

Inmersos ya en la cuenta atrás para el arranque definitivo del **40º Rallye Orvecame Isla Tenerife Trofeo Cepsa**, el comité organizador, el **Club Rallyten Sport** trabaja intensamente ultimando todos los detalles de la prueba, sobre todo los que a seguridad y participación se refiere. Por ello, y para dar cumplida información de todos estos detalles y de la última hora de la prueba, se convoca a la Presentación Oficial de la prueba el próximo **jueves 09 de octubre a las 13.30 horas** en el **Salón Noble del cabildo Insular de Tenerife** como ya viene siendo tradición en las últimas ediciones.

Recordarles que se trata del **cuarenta aniversario** de una de las pruebas más emblemáticas de Canarias que arrancaba en 1965 con la organización por parte de la Escudería RACT Tenerife. Fue una etapa inolvidable ya que escribió gran parte de la historia de nuestro automovilismo y que se prolongó hasta 1993.

Seis años más tarde, en 1999, la Junta Directiva de la Federación Interinsular de Automovilismo de Santa Cruz de Tenerife por aquel entonces, toma las riendas de la mítica prueba para celebrar la 26 edición dentro del Campeonato de España de Rallyes. En el año 2007 y tras acabar el mandato federativo, la junta directiva saliente crea el **Club Rallyten Sport**, con la única función de seguir manteniendo año tras año, el rallye más representativo de la provincia y el segundo más importante de Canarias. Un rallye que un día acuñó aquel lema de **“un rallye de todos y para todos”**

Para esta 40 edición, **Santa Cruz de Tenerife y la Plaza de España** serán de nuevo epicentro del rally que se celebrará los próximos 17 y 18 de octubre, prueba puntuable para el Campeonato Autonómico de Rallyes.



Rallye Orvecame Isla Tenerife Trofeo Cepsa
17-18 de octubre 2014

Asimismo, informar a medios de comunicación y aficionados en general, que el próximo viernes 17 de octubre y como antesala a la Ceremonia de Salida, habrá una rueda de prensa en el stand de Orvecame situado en el Parque de Asistencias con los pilotos inscritos más destacados de la edición.

Para más información, visítenos en: www.rallyeislaterife.com



facebook/rallyeorvecameIslaTenerife